

## Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Grambin vom 18.10.2022

---

### **Top 10. Anfragen und Mitteilungen**

Frau Schulz informiert über die wichtigsten Themen aus der Kulturausschusssitzung. Es besteht Einigkeit darüber, dass das Treibholzfestival zukünftig wieder in Grambin am Strand stattfinden soll. In diesem Zusammenhang wird die mangelnde Kommunikation mit Frau Klinger angesprochen. Frau Stein bittet Frau Schulz, die Rechnungslegung und den Spendennachweis für das diesjährige Treibholzfestival im Amt zu begleiten. Zum Volkstrauertag am 13.11.2022 wird in diesem Jahr nur eine Kranzniederlegung mit kleiner Rede ohne musikalische Umrahmung stattfinden. Der Festakt beginnt um 14.00 Uhr am Ehrenmal. Herr Karnatz möchte für die 2 Schaukästen einen Aushang vorbereiten.

Am 08.03.2023 soll wieder eine Frauentagsfeier mit Kuchen und Sekt veranstaltet werden. Die musikalische Umrahmung könnte von einem Musikschüler aus Grambin durchgeführt werden. Des Weiteren regt der Kulturausschuss an, dass im Gemeindehaus mehr angeboten werden soll z.B. Kartenspielnachmittage bzw. Vorträge oder Buchlesungen, um die Leute aus dem Dorf zusammenzubringen. Frau Stein informiert, dass am 10.12.2022 auf dem Campingplatz ein Weihnachtsmarkt geplant ist. Das am Nachmittag geplante Vorlesetheater im Gemeindehaus soll auf den 11.12.2022 verschoben werden und wird dann mit einer Adventsfeier der

Gemeindevorvertreter verbunden. Entsprechende Absprachen sollen mit Frau Schubert erfolgen. Der diesjährige Weihnachtsbaum wird von Jörg Reichau gesponsert. Vom Amt ist eine Abfrage für die Einrichtung einer Wärmestube und einer zentralen Anlaufstelle für den Katastrophenfall „90 Stunden ohne Strom“ verbunden mit einer Bedarfsermittlung eingegangen.

Frau Preußer informiert, dass die Abfrage im Vorfeld der zu dieser Thematik am Freitag stattfindenden Webex-Konferenz mit dem Landkreis erfolgt. Über die Ergebnisse und Absprachen wird dann am 26.10.2022 in der Bürgermeisterberatung informiert.

Abschließend informiert Frau Stein, dass der befristete Pachtvertrag für den Strandimbiss am 31.10.2022 ausläuft. Der Imbisswagen wurde bereits verkauft. Ob es eine Fortsetzung im nächsten Jahr geben wird, ist noch unklar. Die Pächter sollen in eine der nächsten Gemeindevorvertreterversammlungen eingeladen werden, um die weitere Verfahrensweise zu besprechen.

Die nächsten Sitzungstermine werden wie folgt festgelegt:

03.11.22 Finanzausschuss  
08.11.22 Bauausschuss

17.11.22 Kulturausschuss  
24.11.22 Gemeindevorvertretung.